

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan serta hasil yang diperoleh seperti yang telah dideskripsikan pada bab-bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan bahwa :

a. **Proses Produksi Jamur Tiram Di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati**

Proses produksi jamur tiram di kecamatan kayen menggunakan alat-alat yang sudah semi modern dan bahan baku yang bagus untuk menghasilkan produk yang halal dan bernilai gizi tinggi.

b. **Implementasi Bauran Pemasaran Jamur Tiram Di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati**

Dalam implementasi pemasaran jamur tiram Di kecamatan kayen para produsen jamur tiram sudah menerapkan strategi bauran pemasaran dalam meningkatkan pemasarannya. Hal ini dilakukan guna untuk menjaga kestabilan dan meningkatkan usaha yang mereka geluti.

c. **Produksi Jamur Tiram dan Pemasarannya dalam meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Perspektif Syariah Di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati**

Sesuai dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis bahwa produsen jamur tiram di Kecamatan Kayen menjadikan usaha jamur tiram sebagai usaha yang pokok dan usaha ini sudah digelutinya sudah lama. Lebih lanjut produsen jamur tiram menuturkan usaha produksi jamur tiram sebagai sumber ekonomi utama yang memberikan kontribusi dalam hal ekonomi. Ini dibuktikan adanya indikator kesejahteraan yaitu nilai pendidikan yang diberikan oleh anak-anaknya, tempat tinggal yang layak dan fasilitas-fasilitas lainnya. Dan wujud kesejahteraan secara syariahnya oleh petani jamur adalah dapat menunaikan ibadah qurban dan telebih ada sebagian petani jamur tiram yang dapat menjalankan ibadah haji.

### **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisa dan kesimpulan, maka penulis memberikan saran-saran dalam upaya meningkatkan produksi jamur tiram dan pemasarannya untuk kesejahteraan ekonomi perspektif islam di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati, yaitu :

- a. Untuk produsen jamur tiram dikecamatan kayen lebih meningkatkan hubungan antar konsumen dan produsen lain supaya terjalin hubungan yang harmonis dan lebih kompak.
- b. Karena mayoritas produsen jamur tiram dikecamatan kayen tidak berpendidikan tinggi dalam segi pembukuan keuangan lebih belajar lagi agar dari segi sirkulasi keuangan lebih baik.

### C. Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayahnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Karena kemampuan manusia hanyalah sebagian kecil dari apa yang menjadi kemampuan Allah. Maka tanpa ridho dan taufiq-Nya, semua yang dilakukan manusia tidak akan ada apa-apanya. Begitu juga dengan penulis, tidak akan terwujud skripsi ini tanpa bimbingan dan hidayah dari Allah.

Penulis sadar bahwa dalam penyusunan skripsi yang berjudul : **“Analisis Produksi Jamur Tiram Dan Pemasarannya Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Perspektif Syari’ah Di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati”** ini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dalam penelitian ini. Dan semoga penyusunan skripsi ini dapat memberikan manfaat dan wawasan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Akhirnya tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga mendapatkan balasan pahala berlipat dari Allah SWT. Amin Ya Robbal Alamin...